

AUGEG-VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG-MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS-U-ORGANISATIONSAMI D-STADT WIEN-

Wien, 7. Februar 1940.

Entspricht Ihre Waage den neuen Eichvorschriften?

Die Einführung der Eichvorschriften des Altreiches hat manchen Geschäftsmann veranlasst, mit der Erfüllung der Nacheichungsfrist zuzuwarten. Zur Vermeidung von Beanstandungen erinnert das Marktamt der Stadt Wien daher an die Eichvorschriften. Im März wird das Marktamt der Stadt Wien mit einer allgemeinen mass- und gewichtspolizeilichen Revision einsetzen, wobei Messgeräte, die den reichsrechtlichen Vorschriften nicht entsprechen, beanständet werden.

ooooooo Paprikees

Das Marktamt der Stadt Wien hat veranlasst, dass das vor einiger Zeit als Paprikaersatz in den Verkauf gelangte Würzmittel "Paprikocs" aus dem Handelsverkehr zurückgezogen wird, da es den lebensmittelpolizeilichen Vorschriften nicht entspricht. Das Mittel darf nicht weiter verkauft und soll nicht zur Zubereitung von Speisen verwendet werden.

0000000